
第 18回番組審議会 審議議事録 

 

１．開催日 平成 29年 10月 23日（月）18時～19時 

２．開催場所 タス 3F みずは（山形県長井市館町北 6-27） 

３．委員出席 委員総数 ：6名 

   欠席委員 ：1名 

   出席委員 ：番組審議委員会会長   勝見英一郎 

      番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   塚田 弘一 

番組審議委員   村田 裕子 

番組審議委員   谷澤 秀一 

放送事業者側出席   黒澤 栄（代表取締役） 

         髙石 仁光（ディレクター） 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）開会 

（２）御審議 

 

①番組の適正について 

 対象番組：「すくすく子育て応援ラジオ」 

 隔週月・火曜日放送 けさらじ内 7:20頃～ （長井市からのお知らせ枠） 

           ゆうらじ内 18;10頃～ （長井市からのお知らせ枠） 

②質疑応答 

 ③その他 

 ④閉会 

 



６．審議内容 

 

①番組の適正について①番組の適正について①番組の適正について①番組の適正について    

（寺嶋委員 欠席のため書面での参加） 

・ストーリーのある掛け合いは、企画として面白く、わかりやすい。 

・方言が強い掛け合いは、賛否が分かれる。人によっては受け入れられないかも。 

・明るく元気な番組は、聴いて楽しくなる。 

 

（塚田委員） 

・方言は温かみがあってよい。 

・子育てに悩んでいる方には、手助けになるよい番組だと思う。 

・こういう場合には、どの課が窓口だと紹介してほしい。 

・子育ての悩みを募集し、それに対して回答すればもっと行政的にも充実した番組になる

のではないか。 

 

（村田委員） 

・出演の市職員さんがとても親切で丁寧に答えていて、安心感があり、好感が持てる。 

・「抱き癖」「離乳食」「箸の共有」など、以前と指導（考え方）が変わっており、びっく

りした。両親だけでなく、祖父母も聞いた方がいい内容だと思った。 

・番組内で質問を募集すれば、若いお母さんが悩みを言える場になるのではないか。 

 

（谷澤委員） 

・長井市の総合戦略として、生まれてから大人になるまで、切れ目ない支援を目標として

いる。今後、教育と婚活もテーマになってもいいと思う。 

 

（齋藤副会長） 

・核家族が増え、周りに相談できずに悩んでいる人も多いので、番組の必要性を感じる。 

・詰め込んだ内容になっており、少し無理がある。もっと自然な形で表現してほしい。 

・番組の冒頭で、話のテーマを宣言した方が、聴きやすい。おばあちゃん（役）の話が長

く、何が問題（テーマ）かがわからなくなってくるので、もう少し短くした方がよい。 

・時代によって変わってきた指導やしつけなどについても、引き続き伝えてほしい。 

 

（勝見会長） 

・ラジオをどれほどの人が聴いているのか、どのように広めていくのか、番組の事をいか

にして周知していくのかが必要になってくる。 

・社会に求められている番組なので、多くの方に聴いてもらえるよう努めてほしい。 



 

（高石ディレクター） 

・番組内容や取り上げるテーマは、市役所の方で考えて構成している。頂いた意見は、担

当者に伝えて、番組に反映させていきたい。 

・番組の告知や防災ラジオの配布については、引き続き協力していきたい。 

    

②質疑応答②質疑応答②質疑応答②質疑応答    

 

（谷澤委員） 

・西置賜エリアでも長井エリア以外の緊急放送や、ゲスト出演など、広域の取り組みがさ

れているようだが、どの程度進んでいるのか。 

 

（黒澤） 

・飯豊町とは、話が進んでおり、番組提供の提案をしている。白鷹町からは問い合わせが

あるが、今後の話。民間ベースでは、CM スポンサーの依頼がある。 

 

（谷澤委員） 

・今後、自主制作番組の放送枠が増えていくのか。 

 

（黒澤） 

・増えていくと思うが、個別の番組制作は、手間暇がかかるので、できれば生放送内で対

応できるのが望ましい。 

 

（齋藤副会長） 

・まもなく開局 3周年だが何か企画しているのか。 

 

（高石ディレクター） 

・通常の生放送の他に特別公開生放送を実施し、その中で、南北中の吹奏楽の演奏や、番

組にゆかりのあるアーティストに出演してもらう予定。 

・新しいノベルティとして「おらんだラジオせんべい」を配布する。 

 

 

③③③③その他その他その他その他    

（高石ディレクター） 

・長井市教育委員会と連携し、Jアラート発信時に児童の登下校に放送を行っている。防

災ラジオの放送局として、今後も地域のために役に立てるように努めたい。 



 

７．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし 

 

８．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：平成 29年 10月 25日（水） 

 

９．その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・平成 29年 11月は休会とする。 

・第 19回放送番組審議会 平成 29年 12月 11日（月）18時～予定 

 開場 中央会館 

 


